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議会とかたる会における市民からの意見等のまとめについて 

 

 

 

今年度の「議会とかたる会」は７月１日から７月８日にかけて、市内７ヶ所で開催致

しました。 

 その際に、出席された方から別紙のとおりご意見等が出されました。 

特に今回は平成３１年１月の小諸市議会議員選挙が初の無投票となったことから「市

議選の無投票を考える」とのテーマの元、サブテーマとして「市民にとって魅力ある議

会とするためには」を掲げ参加者と意見交換を行ってきました。 

この議員のなり手不足等問題については、今回の意見交換の内容等も参考に議会とし

て議論し、解決策を見出していかなければならないと考えます。 

よって、ここにテーマについてのまとめと共に、その他の地域課題、アンケートのま

とめを提出いたしますので、今後のお取り計らいをよろしくお願いいたします。 


